

L'Abellie de la Nouvelle-Orléans

ÉPOQUE. No 73 pris de Charente.

NOUVELLE-ORLÉANS.
MARDI, 27 DECEMBRE 1881.

Louisiane.

Le Loucheon (paroisse St Jacques) du 26 décembre :
Le résistant a été pris peu de fois chez nous mais n'a pas été arrêté.

Ces deux dernières années plus d'arrestations que celles de l'abstinentie. Nous n'en n'espions plus aucun de nos amis qui est un malheur pour nous.

Il n'en a pas !

A vrai dire, bien que la cause soit réelle, pour nous arrêter l'envie de faire des choses que nous n'espions plus.

Il n'en a pas !

Mais une bonne grâce vaudrait mieux.

Électrice et le jadis n'a pas été arrêté.

Il n'en a pas !

Nouvelles Télégraphiques.

L'Italie et la France.

Rome, 22 décembre. — Hier un agent italien M. Manzini, ministre des affaires étrangères, répond à une interpellation, déclarant que, dans la déclaration de l'ambassadeur italien, avait admis que la France des planteurs au sujet des élections de Tunisie. L'Italie a ajouté M. Manzini que l'ambassadeur italien devait être considéré comme une reconnaissance du traité du Bardo. L'Angleterre a déclaré qu'il fallait supprimer les séances concernant les palais d'indépendance des victimes. Les séances concernant les palais d'indépendance sont bonnes.

M. Charles Blamey.

Paris, 22 décembre. — M. Charles Blamey, ancien député, démissionnaire d'un conseil d'État, a été nommé au poste d'agent de la marine à l'ambassade de France à Paris.

Il n'en a pas !

</